



## NOTA DE PRENSA INTERSINDICAL

Las cinco organizaciones sindicales con representación en la Mesa Sectorial de Educación Pública no universitaria de Extremadura (PIDE, CSIF, ANPE, CCOO y UGT SP), hemos abandonado el Pleno del Consejo Escolar de Extremadura de hoy día 14 de marzo (máximo órgano consultivo de educación en nuestra región), como protesta por la ruptura unilateral de la Consejería de Educación de las negociaciones para conseguir la homologación salarial de los docentes de Extremadura con el resto de las CCAA y por falta de respuesta a nuestra petición de reunión, por parte de la presidenta de la Junta de Extremadura, para recibir a las organizaciones sindicales que representamos a los docentes de la pública.

El ninguneo y el desprecio que la consejera de educación y la presidenta de la Junta de Extremadura ha demostrado a los sindicatos y, por tanto, a los docentes que representamos es inédito en Extremadura.

Exigimos que Doña María Guardiola, presidenta de la Junta de Extremadura, se ponga al frente de la negociación de la homologación salarial de los docentes de la educación pública. Cumpliendo así con su programa electoral en el que se comprometía a llevar a cabo la homologación solicitada.

Las organizaciones sindicales seguiremos con las movilizaciones y actos reivindicativos. De hecho, recordamos que el próximo miércoles, día 19 de marzo, volvemos a convocar a todos los centros a manifestarse durante el recreo. Los delegados sindicales estaremos presentes en el IES Rodríguez Moñino de Badajoz y en el IES Ágora de Cáceres.

Mérida, 14 de marzo de 2025